



EL "10" ANOTA SU TERCER GOL POR LA TIENDA CELESTE, PATEANDO SU PRIMER PENAL EN LA TEMPORADA 2024. QUEDÁNDOSE EN UN SEXTO LUGAR DEL TABLERO, SAN MARCOS SE PREPARA PARA VISITAR A RANGERS.

No importa cómo, el Bravo ganó

Así lo expuso Kenny Mamani, quien se refirió a la estrategia de visita que ocupó el DT. y permitió la victoria de local.

Deportes
La Estrella

En una sexta posición y manteniéndose en liguilla, quedó San Marcos de Arica posterior al reciente triunfo frente a Deportes Recoleta (2-1) haciendo localía. En esta oportunidad, el cuadro Sanmarquino le ganó a un rival directo por un cupo en la postemporada, incluso sin jugadores como Daniel Vicencio, y Augusto Barrios. Este último, no había visto la titularidad desde el mes de julio, siendo su último encuentro por la Celeste ante Deportes Antofagasta (cambio por Arguinarena) y Santa Cruz (cambio por Godoy). Por ello, al término del encuentro, Cavalieri se refirió a lo indicado por el parte médico y la ausencia de los jugadores en la fecha N°22. "No se recuperaron. Hoy Guerra jugó a media máquina porque es-

tuvo tres días en cama. A Monroy lo pusimos en el banco porque vino a entrenar ayer. Tenemos algún brote o gripe, no lo sé, haremos los estudios (...) esperamos que no sigan cayendo más, pero es difícil que no se contagien", declaró.

Del triunfo, el entrenador expuso que hoy en día se instauraron en la mesa de los grandes. "Estábamos necesitando ganar. El partido estuvo controlado, pero los nueve minutos me parecieron bastante extensos (...) San Marcos hoy hizo un gran papel, y estamos instaurados en la mesa de los grandes. A mí el equipo como corrió y metió gol, me representa".

Situándonos a la fecha anterior, el encuentro contó con el aventajado penal pateado a través de Mikel Arguinarena, tras la falta de Sáez a Guerreño en área chica. Dicho gol, se enmarca en ser una de las tres



TEMPERINI POR SU PARTE, ATAJÓ TRES LLEGADAS PELIGROSAS.

anotaciones hechas al minuto 2', tal como lo hizo Camarda, y Monroy anteriormente. Asimismo, Arguinarena a la fecha, es ya uno de los goleadores de SMA, ya que suma tres tantos por el local, al igual que Barrios, posterior a la ida de Camarda (5) y Donadell (3). Pasada la media hora, el joven arquero de Recoleta, intentó controlar y en un error defensivo, Guerreño quedó con el

arco a disposición para aumentar el marcador. La anotación, sería la primera de Guerreño en diez partidos jugados por el Campeonato Ascenso Clínicas Achs de Salud 2024, quien se quitó la mufa en directo, y sumó su segundo gol desde su llegada a Los Bravos, sumado al gol hecho en Copa Chile ante los amateurs de 11 de Septiembre.

Sobre su presentación, el DT. comentó que el apoyo es fundamental al "35". "Se le estaba negando, Gustavo se entrena bien, y está a disposición. A veces los jugadores tienen malas rachas y hay que apoyarlo (...) creo que tuvo situaciones contra Temuco, y otra con la Universidad de Concepción las cuales le atajó el arquero (...) seguramente si hoy hacía más goles, lo aplaudían un poco más".

ANÁLISIS

El Santo basó su ordenamiento con retirada progresiva, y reagrupamiento defensivo, en forma esporádica y a ratos

con transiciones de defensa y ataque, a través de jugadas directas y rápidas. En esa línea, las responsabilidades tácticas defensivas de los laterales perdieron el protagonismo ofensivo en la proyección; panorama que se aleja a lo exhibido anteriormente por Cavalieri y que tenía acostumbrados a los hinchas a ver más volumen ofensivo.

A partir del escenario, Kenny Mamani, entrenador profesional, explicó que lo táctico superó a la idea de juego del equipo, principalmente en el momento de no tener el balón al mando. "Nos llamó la atención la poca elaboración de juego construido y posesión de balón del plantel Sanmarquino. El equipo ariqueño solo neutralizó las fortalezas de Recoleta. Además, el DT. utilizó un plan de juego que habitualmente ocupaba de visitante, y que ante Deportes Recoleta dio resultados jugando de local. Por otro lado, lo importante acá es el triunfo más allá de la forma", cerró.



El DT. utilizó un plan de juego que habitualmente ocupaba de visitante, y que ante Deportes Recoleta dio resultados".

Kenny Mamani